

El Camp d'Elx podrá solicitar por vez primera subvenciones agrarias de la Unión Europea

Los entes rurales ilicitanos podrán presentar a partir de marzo proyectos para recibir ayudas

J. M. GRAU | 17.02.2015 | 04:30

Bruselas reconoció el pasado año la «ruralidad» del municipio ilicitano para las actividades en 23 de sus 33 pedanías.

Agricultores, comunidades de regantes, empresas turísticas rurales o pequeñas industrias agrícolas, entre otros entes, de 23 partidas rurales de Elche podrán solicitar subvenciones por primera vez a la Unión Europea.

Después de que el pasado año se reconociese por parte de Bruselas la «ruralidad» de Elche, en este 2015, y a partir del próximo mes de marzo, asociaciones, colectivos o empresas del Camp d'Elx podrán presentar proyectos para optar a ayudas dentro de la llamada Política Agraria Comunitaria (PAC).



El Camp d'Elx podrá solicitar por vez primera subvenciones agrarias de la Unión Europea

[Fotos de la noticia](#)

Así lo indicaron ayer tanto la alcaldesa de la ciudad, Mercedes Alonso, como el presidente de la Asociación de Jóvenes Agricultores de Elche (Asaja), Pedro Valero. Este último señaló que en estos momentos se están ultimando los llamados grupos de acción local, en los que deben integrarse aquellos colectivos que aspiren a obtener ayudas europeas.

Hasta un 80% del coste

Las localidades de menos de 10.000 habitantes entran en esos grupos de acción local, que pueden lograr hasta un máximo del 80% del coste del proyecto en ayudas para mejoras en explotaciones y pequeñas industrias agroalimentarias o turísticas.

La PAC regula todo el desarrollo y funcionamiento del sector agrario e incluye una serie de ayudas para desarrollo rural que este año podrán solicitarse del 1 de marzo al 15 de mayo.

El llamado «I Pilar» de la PAC recoge las ayudas directas a determinados cultivos: cereal, olivar, cítricos, etcétera. Para acogerse a estas subvenciones se toma en consideración los beneficiarios anteriores, quienes antes recibían ayudas). Así, tienen derecho a las ayudas por tanto las mismas personas que recibieron estos pagos.

«Lo nuevo es que las pedanías de Elche pasan a ser consideradas municipios de menos de 10.000 habitantes para poder acogerse al mayor porcentaje de los fondos del II Pilar de la PAC. Es una medida muy importante, ya que se trata también ayudas directas, pero a la inversión. Inyectan parte de la inversión que tiene que hacer el agricultor o ganadero para mejorar su explotación, crear industria agroalimentaria, etcétera. Son los Fondos Feder, Ruralter», aclararon ayer desde Asaja.

Antes no, ahora sí

A este respecto, Alonso señaló que 23 pedanías de Elche «han sido reconocidas por Europa dentro de la Política Agraria Común como zonas rurales, lo que significa que pueden optar a ayudas europeas que antes no podían. De esta forma, se ha reconocido por parte de Europa y se están creando los grupos de acción local para poder presentar proyectos y optar a las ayudas. Cuando esté creado, ese grupo será el

encargado de gestionar los proyectos que presenten las entidades, pequeñas empresas, agricultores, etcétera.

Por su parte, Valero remarcó que Elche no se podía acoger a estas ventajas al ser municipio de gran población. pero que gracias a los trámites presentados por el Ayuntamiento y al trabajo realizado se ha reconocido las pedanías que son mayoritariamente agrícolas. «Se espera que para verano se puedan comenzar a presentar proyectos a través del grupo de trabajo creado. Este reconocimiento es un gran logro». añadió.

La superficie cultivada ha aumentado un 1,3% en el último año y el total de hectáreas que se dedican a la agricultura en el término municipal ilicitano es de 7.085 hectáreas, según aseguraron ayer fuentes municipales.